



Celebramos el LX aniversario de la creación de la Universidad Autónoma de Chihuahua; el 8 de diciembre de 1954 siendo Gobernador Oscar Soto Márquez, el Congreso del Estado expidió el decreto 171 con el cual el Instituto Científico y Literario de Chihuahua se convirtió en la Universidad de Chihuahua; su primer Rector fue el Dr. Ignacio González Estavillo. En 1968 la universidad adquirió su independencia y se transformó en la Universidad Autónoma de Chihuahua, iniciando actividades académicas con las escuelas de Ingeniería, Derecho, Medicina, Farmacia y Educación Física.



Aumento

M.I.
Ricardo Ramón Torres Knight